



Stadtverwaltung Bad Herrenalb
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathausplatz 11
76332 Bad Herrenalb

Ihr Ansprechpartner
Herr Christian Siebje

Fon: 0 70 83 / 50 05-23
Fax: 0 70 83 / 50 05-11
christian.siebje@badherrenalb.de
www.badherrenalb.de

8. November 2024
Nummer 092 / 2024

Presseinformation

An die Medienvertreter

Türkischer Generalkonsul Mahmut Niyazi Sezgin zu Besuch im Herrenalber Rathaus Eintrag in das Goldene Buch der Stadt

Bad Herrenalb. Mahmut Niyazi Sezgin, Generalkonsul der Republik Türkiye in Karlsruhe, hat am vergangenen Dienstag Bürgermeister Klaus Hoffmann zu einem Meinungsaustausch im Herrenalber Rathaus getroffen. Am Ende seines Besuches trug sich der Generalkonsul in das Goldene Buch der Stadt ein.

Der Besuch fand in einer Atmosphäre des offenen Dialogs und des gegenseitigen Interesses statt und unterstrich dabei die Bedeutung der Beziehungen zwischen der türkischen Gemeinschaft und der Stadt. In Bad Herrenalb leben derzeit 184 Mitbürgerinnen und Mitbürger türkischer Herkunft, die einen wertvollen Teil der Stadtgesellschaft ausmachen.

Empfangen wurde der Generalkonsul von Bürgermeister Klaus Hoffmann, der ihn herzlich willkommen hieß. Während ihres Treffens tauschten sich Generalkonsul Sezgin und Bürgermeister Hoffmann über die Aufgaben des türkischen Generalkonsulats in Baden-Württemberg aus. Die Gesprächsinhalte umfassten auch die Gründungsgeschichte der Türkischen Republik, was dem Austausch eine historische Dimension verlieh. Im Gegenzug stellte Bürgermeister Hoffmann die Geschichte Bad Herrenalbs vor und gab einen kurzen Einblick in die Entwicklung der Stadt.

Im Anschluss an die Gespräche trug sich Generalkonsul Sezgin feierlich ins Goldene Buch der Stadt Bad Herrenalb ein – ein symbolischer Akt, der den Besuch auch für kommende Generationen sichtbar machen soll. Zur Würdigung des freundschaftlichen Austauschs wurden gegenseitig Gastgeschenke überreicht. Beide Seiten sprachen ihre Wertschätzung füreinander aus und luden sich zu weiteren Besuchen und fortgesetztem Austausch ein.

"Ich danke Herrn Bürgermeister Klaus Hoffmann für seine herzliche Gastfreundlichkeit", erklärte Generalkonsul Sezgin zum Abschluss seines Besuches. Bürgermeister Hoffmann

betonte den hohen Stellenwert der Begegnung. „Dieser Austausch zeigt, wie wichtig es ist, Brücken zwischen Kulturen zu bauen und Freundschaften zu pflegen.“

Info für die Presse: Im Anhang finden Sie zwei Bilder zu Ihrer Verwendung.

Bildunterschrift 1: Bürgermeister Klaus Hoffmann (l.) und der türkische Generalkonsul Mahmut Niyazi Sezgin vor dem Herrenalber Rathaus.

Bildunterschrift 2: In seinem Eintrag in das Goldene Buch der Stadt betonte Generalkonsul Sezgin die Schönheit Bad Herrenalbs als „Paradies aus Wiesen, Wäldern und Bächen“ und wünschte „allen Bürgerinnen und Bürgern für die Zukunft alles Gute.“

Bildnachweis 1 & 2: Stadt Bad Herrenalb